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aus der nichtunterzeichneten Niederschrift 
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Zu Punkt 8 
(öffentlich) 

Anlage von Radverkehrsanlagen im Knoten Artur-Ladebeck-
Straße / Gadderbaumer Straße - Erfahrungsbericht ein Jahr 
nach Inbetriebnahme 

  
Beratungsgrundlage: 
Drucksache: 5673/2014-2020 
 
Frau Pfaff verweist auf die Informationsvorlage. 
 
Herr Brunnert erachtet das Projekt als sehr gelungen und auch Herr Spil-
ker kann zustimmend Kenntnis nehmen. 
 
Herr Witte merkt allerdings an, dass die Autofahrerinnen und Autofahrer 
oftmals nicht vor der Fahrradaufstellfläche im Bereich der Ampel (vom 
Haller Weg kommend) warten würden, sondern diese missachteten und 
direkt darauf zum Stehen kämen. 
 
Herr Heimbeck äußert die Befürchtung, dass die rote Markierung der 
Fahrradwege mit der Zeit verblassen könnte.  
 
Hierzu führt Herr Spree, Amt für Verkehr, aus, dass dies bei Markierun-
gen häufiger der Fall sei. Hier sei allerdings erstmalig eine andere rote 
Farbe mit anderer Zusammensetzung aufgetragen worden, die länger 
halten solle. 
 
Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis.  

  
-.-.- 
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zur Kenntnis und ggf. weiteren Veranlassung. 

 

Beste Grüße 
i. A. 
 
gez. 
Imkamp 


